

Potager collectif

Propriétaire : Foyer du Sud



## Potager des Bonnes-Mères

Propriété  
privée

Ce jardin-potager a été aménagé en février 2010 par des habitants du quartier, afin d'y faire pousser toutes sortes de variétés de fleurs et de légumes, des plus communes aux plus anciennes. Cultivé sans produits chimiques, et à l'aide d'un compost «maison», il accueille coccinelles, papillons et vers de terre mais aussi les escargots et les limaces .... Il rend ainsi sa place à la nature, tout en embellissant notre quartier.

Le projet est porté par un groupe d'habitant réuni en association de fait qui occupe de manière précaire un terrain appartenant au Foyer du Sud. Il a été initié par la dynamique de quartier durable Cité Forest vert, lauréat 2008 de l'appel à projet Quartiers Durables.

Ce jardin potager est géré collectivement. C'est un lieu pour partager, apprendre, échanger des trucs et astuces, mais aussi pour être ensemble et prendre le temps !



### Contact et information pratique

Adresse du jardin : rue des Bonnes Mères

Gestionnaire et contact : Les potagistes

[potager\\_des\\_bonnes\\_meres@googlegroups.com](mailto:potager_des_bonnes_meres@googlegroups.com) ou [info@citeforestvert.be](mailto:info@citeforestvert.be)